

家庭数

令和元年5月8日

保護者様

鴻巣市立鴻巣南小学校
校長 藤村 郁夫

児童の水筒持参のお願い

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝にお過ごしのことと存じます。また、日頃より学校保健活動にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、本校では夏季の熱中症予防や冬季のインフルエンザ予防のため、児童に水筒を持参してもらい健康管理に努めてまいりました。近年、季節の変動も著しく、気温の上昇の時期も早まっていることから、季節に応じた健康管理を迅速に行うため、平成26年度より児童の水筒持参を年間通して行うこととしております。

つきましては、下記の内容をご確認いただき、お子さんと話し合い、必要に応じて水筒の用意をお願いいたします。保護者の皆様には、水筒の衛生や飲み物の用意などお手数をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 水筒持参の意義

- ・季節の急な変化にすぐに対応して、水分補給やうがいができる。
- ・「自分の健康は自分で守る」という意識が高まる。
- ・緊急時（水道の故障・災害時）においても、水分の確保ができる。

2 水筒について

- ・飲み物は、水筒に入れて持参する。（ペットボトル不可）
- ・水筒は、肩から下げられる物とする。

3 水筒の中身について

- ・水、またはお茶類（甘みのない物）とする。
- ・飲み物の温度は、季節や体調に合わせて調節する。

4 その他

- ・水筒には必ず名前を書いてください。
- ・水筒の中身は、毎日入れ替えて衛生管理をしてください。
- ・水筒は、必ず持参してくださいということではありません。体調や持ち物の量に応じて、持たせていただいても結構です。